

Mobilité, santé et développement territorial : de nouveaux défis pour la gouvernance des territoires ruraux

Sous la direction de **Sylvie Lardon, Émilie Jamet et Marie-Anne Lenain**



- **Sylvie Lardon, Émilie Jamet et Marie-Anne Lenain**

[Introduction](#)

- **Laurie Guimond**

[Vers une grille d'analyse de l'expérience géographique : cas-type dans la campagne au Québec](#)

Towards an analytical framework of the geographical experience: a test case from the Quebec countryside

- **Mélanie Gambino et Olivier Desmesure**

[Habiter les espaces ruraux : les enjeux des formes de mobilité des jeunes. Regards interdisciplinaires](#)

Living in rural areas: interdisciplinary perspectives on young people's mobility

- **Émilie Jamet, Patrice LeBlanc et Sylvie Lardon**

[Mobilités des jeunes adultes et politiques d'accueil dans les territoires ruraux. Etudes de cas en France et au Québec](#)

Young adults mobilities and policies for welcoming in rural areas. Cases studies in France and Quebec

- **Adélaïde Hamiti**

[Territorialisation des soins primaires : initiatives des collectivités et des professionnels de santé sur le Massif central pour une autre gouvernance](#)

Territorialisation of primary care: actions of local authorities and healthcare professions for another governance in the Massif Central

- **Sylvie Lardon, Johan Milian, Salma Loudiyi, Patrice LeBlanc, Laurence Barthe et François Taulelle**

[Du potentiel à l'action : la gouvernance territoriale des pôles d'excellence rurale](#)

Building-up collective action: place-based governance in the "rural excellence poles"

- **Compte-rendu bibliographique**

- **Maxime Hoffman**

[Bretagne, Guide géologique](#)